

# Ligne essentielle de Succession

(s'appliquant à l'Évêque-à-l'Épée)

Succession de **LEE: Lignes grecque, syrienne-melkite et catholique romaine**

(Listes N°. 1, 2 et 11 Corporate Reunionis)

Les trois prêtres anglicans F.G. Lee et R. Thomas Mossman et R.J. Seccombe ont été baptisés, confirmés et ordonnés sous condition (sub conditione) à Venise et sacrés évêques. Les consécrateurs étaient un évêque grec, un syrien melkite et un catholique romain. Lee a été recueilli en 1901 dans le giron de l'Église Catholique par son ami R.P. Best de l'Oratoire. Mossman de même en 1885 par son ami le Cardinal Manning.

Succession de **FERRETE: Ligne syro-antiochienne** (Listes N°. 2, 11, 13)

Mar Julius, Raymond Ferrete OP (de l'ordre prêcheurs) reçut l'ordination à Rome dans le San Giovanni du Latran, par le Cardinal Patrizi. Il quitta l'Église Catholique en se faisant sacré évêque par le Patriarche syro-antiochien Ignatius Peter III.

Succession de **BROOKS: Ligne uniate chaldéenne** (Liste N°. 3)

Arthur Wolfort Brooks de l'American Protestant Episcopal Church. Consacré en 1925 par Mar Antonius Lefebvre (Lefebvre), lequel a été consacré par le Patriarche uniate chaldéen Thomas, Joseph-Emanuel II en 1917.

Succession de **HERFORD: Ligne syro-chaldéenne** (Liste N°. 4) **et ligne catholique romaine:** (N°. 5) Ulrich Vernon Herford. Il se fit élire évêque par sa paroisse (ecclésiale libre) et trouva en 1902 en Inde un consécrateur dans la personne de Mar Basilius Marianus Suarez, Métropolitain d'Inde. En 1905, il reçut une consécration à Londres par le Comte Benedetto Donkin.

Succession de **DONKIN: Ligne catholique romaine** (Liste N°. 5)

C. W. Montague Villiers, se nommait Comte Eduard Rufane Donkin. Consacré en 1880 (sans ordre apostolique) dans la chapelle royale à Naples / Italie par l'évêque catholique de Tamulipas, Mexique: José Ignatio Eduardo Sanchez y Gamacho.

Succession de **VILATTE: Ligne antiochienne, syro-gallicane** (Listes N°. 6, 12, 14)

Joseph René Vilatte. Consacré en 1892 par Mar Julius Alvarez. Dans cette ligne se joignent de nombreuses Églises, p. ex. la Grande Église d'Autriche. Sa réintégration dans l'Église catholique romaine eut lieu le 1<sup>er</sup> juin 1925 par le Nonce Apostolique de Paris Mgr. B. Ceretti.

Succession de **MATHEW: vieux-catholique + apostolique** (Listes N°. 7, 8, 9, 10)

Arnold Harris Mathew. L'ancien prêtre catholique se fit sacré évêque par l'Évêque vieux-catholique Gerardus Gul en 1908. De nombreuses Églises qui se nomment vieille-catholique ou libérale catholique appartiennent à la succession de Mathew.

Sources: Édition Herder Lexique des sectes, groupes spéciaux et idéologiques (env. 1980) page 214-219, Materialédition (édition de matériel) F.W. Haack et liste de succession de l'Évêque-à-l'Épée.